

Strässle und Kostezer werden zu Pius Schäfler:

Neu noch näher in der Region Wil und Toggenburg.

In der Ostschweiz ist Pius Schäfler die Adresse für clevere Büro-Lösungen und alles drumherum. Nun erweitert sich das Standort-Portfolio der Pius Schäfler AG um drei weitere Adressen: diejenigen von Büro Strässle und Kostezer. Somit ist Pius Schäfler nun an 14 Standorten vertreten.

Per 1. Mai 2024 übernimmt die Pius Schäfler AG die Papeterie Kostezer mit den beiden Filialen in Wil und Wattwil. Zugleich integriert Pius Schäfler das Tochterunternehmen Büro Strässle aus Lichtensteig, welches seit 2021 zur Pius-Schäfler-Gruppe gehört. Nach Kostezer und Strässle ist mit Pius Schäfler weiterhin ein Ostschweizer Familienunternehmen am Ruder. Das in Gossau SG ansässige Unternehmen wird in der 2. Generation von Patrick Amman-Schäfler geführt. Mit bisher 11 Standorten in der Ostschweiz von Schaffhausen, über das Thurgau bis nach Appenzell, davon 9 Filialen Papeterien, ist Pius Schäfler die Adresse für clevere Büro-Lösungen. Ob Print Solutions, Interior Design, Bürobedarf oder Papeterie, der Dienstleister mit dem Bock im Logo begeistert seine Privat- und Geschäftskundschaft gleichermassen.

Noch näher, noch kompetenter

Mit der Integration und Übernahme stärkt Pius Schäfler seine Präsenz in der Region Wil-Toggenburg und erzielt Synergieeffekte durch die Bündelung der Kompetenzen. Die bekannten Gesichter aus Wil, Wattwil und Lichtensteig bleiben den Kunden erhalten. Das Angebot erweitert sich: Neu stehen den bisherigen Strässle-Kunden im Bereich Druckerlösungen neben Toshiba auch noch die Marken HP und Konica Minolta zur Verfügung. Bürobedarf können Geschäftskunden sowohl online unter schaefler.officeprofi.ch als auch in den nahegelegenen Papeterien in Wil und Wattwil beziehen. Im Bereich Interior Design verkauft Pius Schäfler mehr als nur Möbel, nämlich ganzheitliche und massgeschneiderte Büro-Lösungen einschliesslich Akustik-, Licht- und New-Work-Konzepte.

Glaube an den Detailhandel

„Mit unseren neu 14 Standorten in der Ostschweiz nehmen wir Kundennähe wortwörtlich. Zudem glauben wir ganz fest an den Detailhandel. Gerade Papeterie, Bastel- und Dekoartikel werden grösstenteils im Ladengeschäft gekauft. Unsere Mission ist es Kunden zu inspirieren mit Produkten, die das Leben schöner und kreativer machen und ihnen einen persönlichen und kundennahen Service zu bieten“, so Patrick Ammann, Inhaber. Damit begründet wird auch der Ausbau des Papeteriesortiments mit neu auch Deko und Geschenkideen sowie Bastelartikeln.

Medienkontakt:

Bianca Jud, Verantwortliche Marketing

bianca.jud@piusschaefler.ch, T 071 388 48 66